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La Vérité
vous rendra libres.

Depuis toujours, les Esséniens sont cette communauté d'individualités
libres, gardiens de la Sagesse Primordiale des 4 éléments.
Car c'est dans la terre intérieure, dans l'espace du cœur, 

dans la chambre secrète et dans le partage, 
que peut pousser et fleurir le vivre-ensemble, 

la fraternité, l'amitié 
et l'amour de tout et de chacun.

"La Vie pour le Tout." (Peter Deunov).



édito

Chers amis Esséniens,

L’énergie de l’argent est identique à l’amour, c’est un
monde de plénitude et d’expansion.

Cette énergie ne peut être dans sa nature originelle
d’expansion, que s’il n’y a pas de blocage dans l’eau
des relations.

Le ciel du sceau de l’argent, c’est le saut de la famille,
c’est-à-dire les relations vraies, belles, vivantes et
fraternelles. 

Le fait que ce soit l’archange Gabriel qui ait posé le
sceau de l’argent révèle un mystère profond : c’est la
pluie qui tombe du ciel et qui fait croître toutes les
richesses de la terre. 

« Les Esséniens se tournent vers le monde
divin, appellent les Anges et les hiérarchies
supérieures en leur demandant à être purs,
sages, à obtenir le savoir ou des vertus. 
Les spiritualistes demandent des biens
matériels. » 
PS 97 de l’Archange Michaël.



Nous voyons aujourd’hui que nous devons faire toute chose
nouvelle, et il est évident que cette énergie de l’argent demande
à être guérie au sein de notre peuple de Lumière. 

Tout échange doit amener autant à celui qui donne qu’à celui qui
reçoit. Lorsque nous avons été approchés pour la vente de cette
terre, nous avons dit que nous n’étions pas des businessmen, et
que nous souhaitions nous sentir honorés par cette offre, et que
lui aussi devait se sentir heureux. Alors il n’y a pas de dettes.
L’argent, c’est lorsqu’il n’y a pas de dettes car tout est dans
l’expansion.

Nous entrons actuellement dans la grande Écoute, afin
d’entendre la volonté d’un monde supérieur pour son sceau
sacré et de permettre que toujours nos échanges soient guidés
par des valeurs fraternelles authentiques, et jamais par des
intérêts personnels cachés. 

Tout un monde est en train de s’approcher, un monde de
célébration et d’offrande. L’énergie de l’argent veut se révéler
aux Esséniens d’une manière beaucoup plus naturelle, organique
et réelle. 

Nous pressentons qu’à l’approche de la célébration de
l’archange Gabriel, ainsi que durant sa célébration, le sceau de
l’argent sera éclairé d’un nouveau jour.

Boris Manitara
pour Alliance Essénienne.





Conférence du Dimanche 29 octobre 2023 au
Jardin des Psaumes, donnée par Boris
Manitara, extraits.

L’incarnation du
champ de vie de
l’amour



* « Bien sûr qu’il va se passer quelque chose lors de ce jubilé, mais certains
le sentiront instantanément, pour d’autres, cela prendra plus de temps. […]
Il y a toujours quelque chose en toi qui veut figer les choses parce que tu les
as comprises, ou pire, parce que tu crois les avoir comprises. » Florent
Manitara, Essenia Magazine Aout 2023.

ALLIANCE ESSENIENNE OFFICIEL BORIS MANITARA

1. Après deux célébrations intenses
pour l’Alliance Essénienne et à travers
elle, pour tous les Esséniens du
monde, quelle est ta vision, Boris, sur
ce qui vient de se dérouler lors de ce
jubilé 2023 ?

C’est ce qui vient comme
un remède qui ouvre tous
les espaces, qui libère
tous les mondes, et c'est
tellement bienveillant
qu’il faut réellement s’y
poser pour le voir ! 

Tout est vivant et
réellement enchanté dans
cette forêt. C’est d’ailleurs
le nom qu’Olivier
Manitara avait choisi
lorsqu’il y est venu : la
Forêt Enchantée, et c’est
bien la raison pour
laquelle il voulait
l’acheter au départ. 

Cela ne s’est pas fait
comme il l’avait souhaité
pour des raisons sur
lesquelles je ne reviens
pas ici pour l’instant, mais
ce qui est grand,
immense, c’est que 3 ans
et 3 mois après son
départ, cette terre nous a
été offerte, et aujourd’hui
c’est comme le point
culminant de ce jubilé de
7 ans, le dernier
qu’Olivier ait vécu. 

Tous les Esséniens
savaient que quelque
chose allait s’y produire*.

Michaël, le feu de
l’Amour, a donné aux
Esséniens un signe fort
avec cette nouvelle terre
où Dieu est Vivant dans
les Psaumes. 

Il l’a offerte lors du Jubilé
comme un enchantement,
c’est une véritable magie
qui s’est opérée dans les
mondes subtils, et il a
choisi, il a équilibré les
mondes, il a tranché.

Puisqu’aujourd’hui la
forêt enchantée est
réellement cette nouvelle
terre pour Dieu, sur
laquelle les Esséniens
peuvent se poser.

Alors c’est le remède, la
solution, le partage,
l'ouverture, l'accueil de
tous les mondes tels qu'ils
sont réellement.Il a été dit que ce jubilé était le jubilé

du champ de vie. Ce que je vois est que
cette terre est l’incarnation du champ
de vie de l’Amour. 

Ici, on vit depuis le jubilé comme une
naissance, comme une nouvelle façon
de respirer, de voir, d'être. 



“Je souhaite que l’homme
remonte vers la Source,
qu’il entre dans le lieu

de l’enfantement,
dans le pays imaginaire,
qu’il redevienne une âme
neuve et légère pouvant
comprendre le message

tout simple
de la vie qui circule

d’un monde à un autre.”

Archange Gabriel,
Psaume 7.
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2. Quelles sont les contre-vertus sur
laquelle les Esséniens doivent travailler
au vu de ce qui s’est passé à la tête de
leur structure, avec des exclusions,
des regards portés, une scission et de
multiples appels à la justice du monde
de l’homme - alors que les psaumes
sont clairs - , depuis le départ d’Olivier
Manitara ?

Car une contre-vertu,
qu'est ce que c'est ? La
colère, qu'est ce qu'elle
dit si tu l'écoutes ? Elle dit
« laisse moi tranquille,
pourquoi tu me réveilles,
pourquoi tu m'amènes à
l'existence ? » 
Et si tu la laisses, si tu
l'écoutes, alors c'est
comme un bébé qui
pleure, c'est la maman
qui prend le bébé dans les
bras, la colère s'exprime,
la tension s'exprime et si
elle est est écoutée, si les
bras sont accueil efficace
et amour vrai, alors tout
se vide et tout s'apaise. 

La clé, c’est l’écoute et la
confiance en la vie, la
confiance en la Mère qui
fait tout apparaître. Tout
devient vivant, simple,
naturel et plus rien n’est
compliqué. C'est vraiment
grand ! 

 

Beaucoup de mondes
s'approchent de toutes
parts parce qu'ils ont
trouvé une terre d'écoute.

Dans toutes les directions
de la vie des mondes
viennent pour dire : «
C'est la lumière, c'est le
joyau, c'est l'alliance des
mondes, c'est l'alliance
d'amour. Personnellement
jamais je n'aurais imaginé
vivre ça dans cette vie.

Alors personnellement, je
ne veux rien. J’accueille.
Tout est bien. Car tout est
beaucoup plus grand que
ce qu’on ne pourra jamais
imaginer. 

Juste poser enfin un
vrai regard sur les
choses, et écouter Dieu
qui parle à travers elles.

(Après un temps de réflexion ) : Ici les
contre-vertus retournent dans le silence
parce qu'elles sont accueillies. Parce
qu'elles sont laissées libres, elles
retrouvent leur vraie nature.
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Dieu c'est la force – or si
l'homme se croit fort par lui-
même, il va être utilisé par la
faiblesse parce qu'il est dans une
illusion et qu'il est animé par
cette illusion. Il va être vécu au
lieu de vivre. 

Il alors va donner naissance à un
monde de peur, à un monde où
tout doit sans cesse être caché,
où rien ne peut être naturel,
transparent, où il faut sans cesse
se défendre, où il y a toujours un
monde intérieur et extérieur.

Notre Père Michael nous l’a dit :
Plus de guerre. Plus de guerre,
c'est plus de guerre, plus de
dualité. 

Cette terre est le remède car son
nom est prédestiné : la Forêt
Enchantée et le Jardin des
Psaumes comme pour
réenchanter les mondes. 

Quand je suis arrivé sur cette
terre après qu’on en ait eu le
Don, partout il y avait la joie
dans la nature, on entendait tout
chanter et si on écoutait
profondément, subtilement cela
disait : « Dieu est vivant dans les
psaumes ». 

Dieu est vivant dans les
psaumes, oui, on l'a vécu d'une
manière incroyable durant ces 2
célébrations, que ce soit au
Panama ou en France à Saint
Félix.

 C’est le champ de vie reçu au
jubilé qui rend tout vivant.

Dieu parlait et chacun pouvait le
sentir et vivre à l'intérieur qu'il
était une cellule d'un corps plus
grand, d'un corps vivant qui
vient et qui s’incarne, et qui
apporte la solution, le remède. 

La bénédiction, le grand amour
de Michaël est venu comme ce
placenta de la fraternité, comme
cette transparence de la confrérie
des invisibles. 

Et quand il y a cette vraie
fraternité, il y a le placenta et il y
a l'eau claire qui permet l'espace
d'amour, le lien d'affection qui
permet à chacun de fleurir et de
se révéler, à chacun d'être
totalement qui il est, et de
découvrir alors tous les êtres qui
se tiennent dans ce champ de vie
d'amour, comme les éléments,
les esprits et les génies.

Et c'est ça qui éclot ici au Jardin des Psaumes,
qui est la réponse de l’Archange Michaël et
donc le remède à ce conflit. 
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3. C’est très beau ! Mais
simplement Accueillir et
Aimer... Cela peut-il suffire à
organiser dans le concret ?

Si on nous demande de nous
organiser, c’est bien qu’on
ne l’est pas. 

La graine avant que le corps
ne soit, est la certitude de
vivre ce que l'on porte en
soi. La graine que l'on a
reçue, c'est la graine au
cœur.

C’est la flamme de vie qui se
tient dans notre chambre
secrète. Au cœur de cette
grotte secrète protégée par
les 5 sens se tient le
précieux, le subtil, le délicat,
le désir profond.

Par contre si la vie est
approchée avec une
prétention, avec un savoir
mort, « je sais ce qui doit
être, je sais ce qui est bon, je
sais ce qui ne l'est pas – in
fine, et vous ne savez pas »,
alors il y a toujours un conflit,
un besoin de défendre une
image ou une croyance, et
c’est la guerre sans fin. 

Vous voyez, même dans
notre nation, à la séparation
après la mort d'Olivier, si on
regarde les écritures, ça a
commencé dans notre
confrérie par un désaccord et
une guerre entre 2 prêtres :
un pilier de l'eau et un pilier
du feu. 

Accueillir, écouter, est la
semence de l’organisation. Une
graine vit en terre et tout un
monde s’organise. Et en réalité
c’est le prendre soin. Depuis des
mois qu'un monde nous parle, je
m’aperçois qu’on n'a rien
calculé. 

Tout nous est montré, une graine
après l'autre, et on écoute, et
c'est un monde plus grand qui
vient. 

L'Alliance est Amour. 
Il n'y a pas d’Alliance en dehors de l'alliance d'amour.
C'est l'unique Alliance dans tous les mondes.
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Aujourd'hui cette lumière est.
La fécondation est là et c’est
comme si tout est fait dans ce
nouveau cycle, mais je pense
que c'est une préparation pour
une fécondation plus grande.

Nous avons 7 nouvelles
années à présent pour créer un
peuple, et pour que ce champ
de vie se multiplie. Que ce
soit UN.  Une terre, un peuple
vivant dans cet enchantement,
dans cette beauté, dans un
monde où il n'y a plus
vraiment de conflit parce que
tous les conflits sont écoutés
alors ils se délitent, tous les
nœuds sont écoutés, alors ils
se dénouent.

Oui, accueillir, écouter, aimer,
suffit car cela est de Dieu. Nous
sommes des thérapeutes,
l’avons toujours été, et ce que
nous rencontrons, nous devons
le faire grandir.

Les vrais projets sont ceux de
Dieu et c'est là où il faut être
ouvert, il faut être souple, il faut
être accueillant. Et vous voyez
pour une naissance, il faut être
accueillant pour un enfant,
qu'un enfant vienne au monde,
il faut être souple, il faut que
toutes les articulations puissent
s'articuler afin que l'eau puisse
couler. C'est toujours un monde
de l'eau, de l'articulation et du
feu de la graine, de la
fécondation, et après un monde
qui permet.

Quand le corps est libre et
accueillant alors il peut être
ouvert pour enfanter Dieu. Et
c'est la merveille des merveilles :
que le corps soit né de Dieu
c'est la merveille, mais si Dieu
nait du corps alors c'est la
merveille des merveilles.

4. Merci Boris ! Semence et
graine, accueil de ce qui est
divin… Peux-tu nous dire
précisément ce qu’il s’est passé
de magique lors du Jubilé ?

Justement, il y a eu au jubilé  
un être particulièrement à
l’écoute de ses visions, celui
qui nous a proposé cette terre.
Il a souhaité demander à
l’Archange Michaël ce qu’il
devait faire.
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Michaël est le feu de l'unité, il
est le feu de l'amour qui
transforme toutes les flammes
de la guerre en une seule
flamme d'amour de Dieu. 

C'est Jésus qui dit je ne suis
pas venu apporter la paix mais
l'épée - et Michaël arrive et il
tranche afin d'équilibrer les
mondes, afin d'apporter une
balance, et là l'unité doit
apparaître. 

Tout cela est écrit, tout cela
est une évidence, c'est un
mystère véritable, bien plus
grand que nous tous.

Le cœur empli de ce que nous
venions d’entendre, éperdus
de gratitude envers la
Providence et conscients de
cette responsabilité qui à
présent nous incombe, nous
entrons au temple pour la
célébration de l’après-midi.

Là, le même psaume nous est
donné à nouveau – comme
cette terre qui nous est donnée
à nouveau, 3 ans et 3 mois
après.

Alors la magie qui s’est
effectivement produite lors
de ce jubilé est qu’elle s’est
produite 3 fois, comme un
message martelé, comme si
encore de nombreux
Esséniens étaient aveugles et
sourds :

La terre de nouveau offerte,
et les visions données à celui
- un “non essénien, un
pharisien“ ? - qui a su les
écouter.

Le psaume 76 nous est
donné deux fois : « Les
esséniens ne seront plus
jamais seuls ». Ils ne seront
plus perdus comme des
parents dont les enfants ne
se parlent plus, comme des
enfants dont les parents sont
séparés.

A la fin de la RA en France,
le même psaume 170, 
« L’amour, source de
stabilité dans la dualité », 
est donné à St Félix et à
Sauve, en même temps, lors
du dernier temple du
dimanche. Il nous a été
reproché de vouloir créer
l’école de l’Amour.

Et lorsqu’il est revenu, lors du
Jubilé, il nous a dit : «J'ai eu une
vision. J'ai vu qu’en vous
vendant cette cette autre terre
qui est collée à la terre actuelle
du village, et bien ce serait
comme l'autre plateau de la
balance qui pourra équilibrer les
mondes. 

Il a vu la balance, le
symbole de Michaël,
entouré d’un cercle 
qui reformait l'unité. 

Le fléau de la balance à l’origine
de l’équilibre est aussi l'épée qui
sépare les mondes, et ô combien
on  l’a  vu  lors  du  jubilé :

Caféier.
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La Mère voit à travers le peuple
des esséniens un nouvel espoir,
une nouvelle orientation vers un
monde de perfection de douceur
et de sagesse. 

Elle est heureuse d'accueillir et
de prendre dans ses bras ce
peuple qui fera en sorte de
d'honorer et de glorifier sa
mémoire et sa présence dans la
vie des hommes. 

L'essentiel de ce qui est dit est la
réalité organique de ce psaume.
La mère c’est accueillir et
prendre dans ses bras ce peuple
qui fera en sorte d'honorer et de
glorifier sa mémoire et sa
présence. 

C'est exactement ce qu'on va
faire, entrer dans le respect et
honorer non pas l'homme mais
Dieu.

Pour savoir comment nous
pouvons vous aider à faire
grandir l’Alliance, vous
pouvez contacter Boris
Manitara au +50 7 6469
6551.

Le film de la conférence de Boris Manitara est disponible en intégralité sur notre site :
alliance-essénienne.org

Tu ne couperas pas un arbre
sans lui avoir demandé
l'autorisation. « Vous les
esséniens sur cette terre vous
êtes bénie de la mer si vous
êtes fidèle à vos engagements
d’esséniens. tout vous sera
ouvert partout où vous irez
vous vous pourrez penser et
agir en liberté et devant vous
des portes que vous ne
soupçonnez pas encore
s'ouvriront vers les mondes de
bienfaits. 

Oui, ces portes de bienfaits
sont au quotidien, simples et
vraies, et cette porte du jubilé,
c'est d'avoir passé un monde
et d'un coup de respirer plus
large et de sentir qu'il y a,
voilà… une autre façon de
vivre.

Et là on le voit, c'est
l'Alliance de Lumière. 

Quand l'Alliance est
présente, tous les mondes
veulent participer, tous les
mondes s'unissent, que ce
soit dans le visible ou dans
l'invisible, des êtres, des
compétences s'approchent
parce qu'ils voient
l'opportunité d'offrir leur vie
à Dieu, à la lumière.



« Soyez bénédiction d'amour,
portez le message de sagesse à

votre Mère, montrez lui que vous
pensez à elle, unissez-vous,

retroussez vos manches, mettez
toutes vos forces à l’œuvre pour
former ce Village Essénien, ici,

sur cette terre, comme un espace
où la lumière pourra être pure,

où la liberté sera vérité, 
où la bonté sera la présence des

mondes supérieurs pour les
hommes, les animaux, la forêt

et la terre vivant
en alliance de Lumière.”

ARCHANGE MICHAËL,
PSAUME 76 

LES ESSÉNIENS NE SERONT
PLUS JAMAIS SEULS.



JUBILÉ 2023
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LE TÉMOIGNAGE

D’ÉLISE BEAUTÉ

Extraits

Le témoignage d’Elise est
disponible en intégralité
sur notre site :
alliance-essénienne.org

Nous ne voulions pas nous séparer de
la communauté, car nous aspirons à
l’unité et pourtant nous étions en train
de réaliser, que c’est précisément ce
chemin-là qui nous y conduirait : il
nous fallait nous extraire pour un
temps, afin de faire apparaître un ciel
d’amour et de fraternité. 

C'est cet apparent paradoxe qui allait
nous permettre ensuite de restaurer
l’Unité de Dieu dans toute la nation et
ce fut une évidence pour tous. 

Tout au long des 4 jours, nous avons
reçu des Psaumes dans le temple de l'
Archange qui nous parlait vraiment de
ce que nous étions en train de faire
apparaître : un véritable champ de vie
de l'Amour, l'esprit de la Fraternité et
de l'Unité, un nouvel avenir léger où
nous allons pouvoir vivre
véritablement en esséniens jusque
dans la réalité de la Terre. 

Personne ne s'attendait à une telle magie. 

Nous avons été terrassés par les réponses
de l'Oracle de Dieu qui étaient tellement
précises par rapport à ce que nous vivions
au même moment, que tous nous avons
constaté combien Dieu est
incroyablement vivant dans les psaumes !

 En faisant ce choix de vivre en accord
avec nos idéaux de fraternité, d’unité et
d'Amour vrai, nous avons été guidés
comme jamais par l'Archange Michaël à
travers ses Paroles. 

Alors même qu'Olivier avait passé le voile
depuis 3 ans et 3 mois, et que souvent
nous avons eu la sensation d'être seuls,
pour la première fois depuis son départ
nous avions vraiment la certitude d’être
guidés par un plan divin, qui nous
enseignait en réalité les Lois de l'Équilibre,
celles de l’Amour….



Extraits :
Le témoignage d’Elise est disponible en
intégralité sur notre site 
alliance-essénienne.org

Aujourd’hui, nous sommes dans
une reconnaissance infinie de
la grandeur de la vie qui nous a
menés jusqu'ici et nous voyons
que toutes les oppositions, tous
les interdits que nous avons vus
ou subis, venant de la
gouvernance actuelle de la
nation n'étaient là que pour
nous éveiller et nous donner la
force de prendre notre vie en
main afin de retrouver ce ciel
pur au-dessus de nos têtes,
dégagées de toute politique. 

Alors gratitude à la vie si belle,
intelligente et mystérieuse !

Nous n’avons aucun ennemi. Car tout
ce que nous rencontrons nous conduit
vers Dieu si nous savons écouter son
message caché. 

Dieu est vivant par l’Alliance
Essénienne ! 

Et tant que nous marcherons avec la
lumière, qui chemine d'un être à un
être, nous serons guidés vers une plus
grande libération.

ALLIANCE ESSENIENNE OFFICIEL ÉLISE BEAUTÉ

Et c'est alors qu'un cadeau
incroyable est arrivé, une
bénédiction inouïe, au cœur
même de notre assemblée, au
sein de la Ronde : on nous
offre une nouvelle terre pour
Dieu, une nouvelle terre sur les
terres de la Mère, que nous
avons reçue pendant la
célébration !

Pour nous tous, la grandeur et
la beauté de l'évidence était là
: cette terre, c’est l‘Archange
Michael lui-même qui l’a
offerte ! 



Vœu de l’Archange Michaël dans son intégralité 

« Que le feu des passions et de la guerre ne soit plus. 

Que la Nation Essénienne transforme le feu de la colère et de
la destruction en flamme de l’amour de Dieu.

 
Celui qui se regarde lui-même dans la flamme
intérieure voit le monde avec l’œil du Père.

 
C’est le soleil qui offre sa lumière pour que la vision

et le savoir deviennent possibles. 

À travers ce qui voit et comprend en toi, 
perçois la présence magique du soleil levant.”
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« Je suis le feu de l’Amour authentique et je
consume tout ce qui est faux, tout ce qui n’entre
pas dans l’éternité. 

Nul ne peut entrer dans le monde divin, et je me
tiens à sa porte pour qu’aucun mélange ne soit
possible, le feu détruira tout ce qui est impur. 

La Nation Essénienne sera bénie tant qu’elle fera
les œuvres du Père et de la Mère. 

Je ne serai pas tolérant. Qu’ils se forment. Qu’ils
étudient auprès des sages authentiques. Qu’ils
écoutent les paroles des maîtres esséniens et des
envoyés du Père avant de s’approcher des
mystères du monde divin. 
Toi mon fils tu es l’héritier de notre tradition sur la
terre. Transmets ce message à ceux qui souhaitent
se présenter devant le feu. Sache que mon être est
pur et que comme tout responsable porteur de la
Lumière je n’aime pas les choses qui n’ont rien à
voir avec la Lumière.”

Parole de l’Archange Michaël à Olivier Manitara

Commentaire 
d’Olivier Manitara :

“Vous voulez que je vous la
traduise, celle-là ? « Olivier je
vais venir. Je vais venir avec
toi parce que le Père t’a béni.
Tu es un élu du Père donc je
viendrai, mais Olivier si le
père ne t’avait pas béni, je ne
viendrai pas, je ne veux pas
du monde des hommes. 

Je la refais ? 
« Je viendrai car l’Alliance
est vérité. Le Père est vérité.
C’est pas Olivier, c’est une
tradition éternelle,
impersonnelle, pure.” 
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CADEAU

Interview de Julien Feu
réalisée AVANT le Jubilé,
pour Essenia Magazine, et
ayant fait l’objet d’une
demande de retrait alors
qu’elle était proposée avec
les interviews d’autres
prêtres du Feu.
 
Or l’idée de couverture
était de montrer l’unité,
ensemble. Ainsi nous
avons préféré de pas le
publier.

Nous sommes heureux de
pouvoir vous offrir ici cet
extrait.

“ Bonjour Julien ! Peux-tu nous parler de Michaël, et de
la manière dont tu t’approches du jubilé ?

L’évangile de Jean (11-25) rapporte ces paroles de Jésus : 
« Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi
vivra, quand même il serait mort ». 

L’Archange Michaël nous parle du feu de la Vie, ce feu
d’un monde supérieur, celui du Père, dont un fragment,
une étincelle, peut s’incarner, se poser sur nos terres
intérieures. Je crois beaucoup en la nécessité de l’union 
du Père et de la Mère dans nos vies, la semence et la
coupe prête à l’accueillir. L’un ne va pas sans l’autre. 

Michaël nous parle d’équilibre, avec le symbole de la
balance, comment tu équilibres les forces en toi. C’est
pour moi en lien avec ce qu’avait annoncé Rudolph
Steiner : nous vivons dans cette ère Michaëlique , où ce
qu’il avait appelé la Pensée Michaëlique allait apporter la
lumière dans le futur qui nous aiderait à traverser cette
étape sombre du monde de l’homme. Celui-ci est sous la
domination de la bête, donc de la bêtise incarnée, c’est de
plus en plus visible pour celui qui a des yeux pour voir.
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Seule la présence de l’Archange
Michaël pouvant se poser au
sein d’une communauté qu’il a
consacrée pourrait y faire
obstacle. Cette communauté est
donc convoitée. 

Or Michaël terrasse le dragon, il
terrasse les mondes sombres par
la beauté et par l’amour. C’est
cette vertu supérieure à laquelle
je crois, cette vision supérieure
de la beauté, que j’ai toujours
portée : ne pas entrer dans un
monde de ténèbres pour
combattre les ténèbres. 

Michaël nous montre que l’on
peut combattre – car il s’agit
bien d’un combat, penser aux
paroles de Jésus : « je ne suis pas
venu pour apporter la paix, mais
l’épée » – mais avec les armes
de l’amour, donc de la beauté.

C’est seulement avec toutes les
vertus des Anges, que l’Amour
peut terrasser le mal. 

C’est une prophétie qui ne
cesse de se réaliser. Pour un
homme, quel qu’il soit,
Michaël est difficile à
appréhender, il ne s’agit pas
de se débattre avec des
concepts, le feu de la
destruction et le feu de la
lumière, c’est bien réel. 

En fait c’est une vraie belle
écriture, la plus belle de toutes
les écritures qui ont qui ont été
posées jusqu’à présent.

Dans toutes les traditions de
tous les peuples, une grande
sagesse a été déposée. 

Elle nous montre que
lorsqu’on parle de Michaël
on comprend qu’Il est au-
delà de tous les concepts
que peuvent imaginer ou
comprendre les hommes.

C’est pour cela que Michaël
est vraiment le feu,
insaisissable, qui sépare le
subtil de l’épais, c’est le feu
de la vie véritable – dont le
miracle permanent semble
insaisissable lui aussi.

Le bien est absence de mal.
Ce pourquoi les Esséniens
depuis toujours, sont très
conscients de la nécessité
de nettoyer leurs pensées,
leurs sentiments, leurs
désirs. 
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Tu peux nous parler des
symboles du solve et coagula,
de la balance et de l’épée ? 

Le feu de la vie est le feu qui
régénère tout et qui conduit
tout dans une dimension
supérieure et on pourrait
même dire que c’est celui du
Christ, le soleil vérité qui
éclaire et qui fait apparaître
tous les mondes. On ne
pourrait pas voir la lumière s’il
n’y avait pas le feu de
destruction. 

L’une des épreuves majeures
de Jésus l’a en fait révélé : c’est
parce qu’il a réussi cette
initiation que l’on a vu qui il
était, par ses actes. Sans les 40
jours dans le désert, on aurait
peut être pas vu Jésus qui il
était.

De même que Michaël sépare
les mondes, on va les voir se
révéler tels qu’ils sont. C’est
donc bien une bénédiction.
Michaël éveille les consciences
et nous montre le véritable
chemin à réaliser en soi et à
l’extérieur de soi. 

Michael ne vient ni rassurer ni
bercer l’essénien dans ses
illusions, il révèle les forces en
présence et sépare le bon grain
de l’ivraie. Le commencement
du chemin du feu est bien cet
éveil de la pensée qui devient
consciente, cette pensée
michaëlique qui permet de
percevoir les mondes et amène
le discernement sur les choses.

Ce qui est mortel reste dans le
mortel et que ce qui est éternel
est de toute éternité dans le divin
immortel

La cosmogonie essénienne
rapporte que dans une ancienne
époque y a eu une querelle dans
les mondes divin parmi les anges
et que cette querelle portait sur
les hommes. Ce dont parle le
Livre d’Enoch également :
certains anges ont voulu devenir
les pères de l’humanité et ont eu
à cette fin des enfants avec les
femmes. 

L’autre part des Anges souhaitait
rester fidèle au Père de tous les
Pères et aux Lois divines. Ce
conflit dégénéra, et à un
moment donné Michaël
prononça la Parole « Qui est
comme Dieu ? » 

Cette parole est une question
mais aussi une puissante
affirmation : comme tout,
hommes et anges, était mélangé
dans tous les mondes, il les a
séparés. L’Archange Michaël est
Père du feu, au cœur de la
hiérarchie des mondes.”




